



## **AMLO: Oposición tuvo victoria pírrica contra reforma eléctrica, pero nacionalizamos el litio**

Al reunirse con diputados de Morena, PT y PVEM para agradecerles que avalaron la nacionalización del litio, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) calificó de victoria pírrica que la oposición haya votado en contra de su iniciativa de reforma eléctrica.

En Palacio Nacional, dio a conocer que Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, le reveló que Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, votaría a favor de la iniciativa, pero después cambió su opinión.

“Nuestra gratitud por el apoyo tan importante al movimiento que tiene como propósito hacer realidad la Cuarta Transformación de la vida pública de México”, expresó AMLO ante unos 244 diputados en el salón Tesorería.

Dijo que se defendió la soberanía energética con la aprobación de la reforma a la Ley Minera.

“Ellos pensaron: ‘No aprobamos la reforma constitucional, no van a tener la mayoría y ya ganamos, ¿no?’ Pues fue un triunfo pírrico, porque ya teníamos en proceso la ley eléctrica y la Suprema Corte declaró constitucional la ley eléctrica, y logramos en esencia lo que buscábamos: al declararse constitucional la ley eléctrica se resolvió el problema del maltrato a la Comisión Federal de Electricidad, las triquiñuelas de que no se consideraba como energía limpia el que se produjera energía en las hidroeléctricas. Imagínense el absurdo, la desproporción de no considerar energía limpia la energía que se produce con agua”, acotó.

Y como su “pecho no es bodega”, reveló que “un alto dirigente del PRI y le dijo a (Sergio Gutiérrez) ‘Vamos a ir a favor’, y cambió de parecer... El diputado Moreira”. Aseguró que no apoyaron la reforma eléctrica por los intereses que hay detrás del litio. Alberto Anaya, coordinador de los diputados del PT, dijo que estaban “contentos, estamos también entusiastas y optimistas” por la transformación que vive el país. Por ello, afirmó que “nos la seguimos jugando” por el primer mandatario, “cuenta con el Partido del Trabajo y sus legisladores, y cuenta también con todos los diputados que integramos la Cuarta Transformación en el Congreso de la Unión”.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/amlo-oposicion-tuvo-victoria-pirrica-contra-reforma-electrica-pero-nacionalizamos-el-litio/>